

INFORM CONSENT PENELITIAN

Praktik Pemberian ASI Eksklusif, Pelaksanaan Inisiasi Menyusui Dini (IMD), Status Gizi Anak, dan Pengetahuan Gizi pada Kasus Depresi Ibu Pasca Melahirkan.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan pendekatan *Cross Sectional* dimana data dependen yakni kejadian depresi dan tidak depresi pada ibu pasca melahirkan serta data independen yaitu praktik pemberian ASI eksklusif, pelaksanaan Inisiasi Menyusui Dini (IMD), status gizi anak dan pengetahuan gizi diambil secara bersamaan dan dalam satu kurun waktu.

Penelitian ini akan dilakukan pengambilan data primer menggunakan kuesioner mengenai karakteristik responden (umur ibu, umur bayi, tanggal persalinan, jenis persalinan, melahirkan anak ke-, pendidikan terakhir ibu, status perkawinan, pekerjaan ibu dan suami), ibu teridentifikasi depresi pasca melahirkan dan tidak depresi pasca melahirkan, pemberian ASI eksklusif, pelaksanaan IMD, pengukuran antropometri anak, dan kuesioner pengetahuan gizi. Responden penelitian adalah ibu yang teridentifikasi depresi pasca melahirkan dan ibu tidak teridentifikasi depresi pasca melahirkan dengan usia bayi 0 – 6 bulan di Kecamatan Cariu Kabupaten Bogor, yang disesuaikan dengan kriteria.

Manfaat penelitian ini secara umum adalah untuk mengetahui perbedaan pemberian ASI eksklusif, pelaksanaan Inisiasi Menyusui Dini (IMD), status gizi anak dan pengetahuan gizi antara ibu yang mengalami depresi pasca melahirkan dan tidak mengalami depresi pasca melahirkan. Selain itu, penelitian ini juga diharapkan akan menambah wawasan responden mengenai depresi pasca melahirkan sehingga dapat meminimalisasi kejadian depresi pasca melahirkan yang memiliki dampak negatif bagi ibu ataupun bayinya.

Partisipasi saudara / saudari bersifat sukarela tanpa paksaan dan bila tidak berkenan dapat menolak atau sewaktu – waktu dapat mengundurkan diri tanpa sanksi apapun. Semua informasi dan hasil pemeriksaan yang berkaitan dengan privasi akan dijaga kerahasiaannya. Semua data tidak akan dihubungkan dengan identitas. Setelah dilakukan wawancara, saudara / saudari akan menerima bahan kontak berupa barang sebagai ungkapan terimakasih telah berpartisipasi pada penelitian ini. Peneliti berharap saudara / saudari dapat memberikan informasi sejujur – jujurnya. Jika ada hal yang kurang jelas dapat menghubungi peneliti atas nama Myrna Anathalia dengan nomor HP 085691745933.